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Вопрос с утилизацией остатков тротила на химзаводе в городе Горловка Донецкой
области будет решен в течение 2-3 лет. Такое решение было принято на заседании
Государственной комиссии по техногенной безопасности и чрезвычайным ситуациям,
которая состоялась 18 января в Киеве.      
  Первый заместитель председателя Донецкой ОГА Сергей Дергунов отметил, что
Комиссия определила на карте Украины 4 приоритетных точки накопления отходов,
которые требуют первоочередного внимания. Эти точки расположены в
Ивано-Франковской области, Львовской области, в Киеве и химзавод в городе Горловка
Донецкой области.   
  С. Дергунов напомнил, что на химзаводе несколько проблем с отходами, - остатки
тротила, мононитрохлорбензол и сульфатсодержащие отходы. Последние не
представляют серьезной опасности и находятся в процессе переработки.   
  С. Дергунов отметил, что для того, чтобы утилизировать остатки тротила в
госбюджете запланировано 6,6 млн. грн. 27 декабря руководство области получило
вывод из Укрстройэкспертизы по проекту очистки коммуникаций от остатков тротила, и
в этом году эти работы будут финансироваться. "Сложно прогнозировать, то ли на 2, то
ли на 3 года, это будет зависеть от выделяемых средств. Общая цена проекта 18 млн.
гривен", - сказал замгубернатора.  
  Как подчеркнул С. Дергунов, относительно утилизации мононитрохлорбензола тема
остается открытой, поскольку еще не принято окончательное решение о том, где лучше в
Украине строить установку по утилизации, или все же выгоднее вывести эти отходы на
утилизацию за рубеж, пишет КИД .  
  С. Дергунов пояснил, что, по его мнению, есть такие виды отходов, которые наука пока
не знает как утилизировать. Практически все говорили о сжигании отходов, но ученые
пока не могут спрогнозировать, какие при этом будут последствия для окружающей
среды, еще идут научные дискуссии. В то же время представитель НАНУ сказал, что у
национальной науки есть технологии и наработки, но они нуждаются в
финансировании. Финансирование НАНУ в этом направлении предусмотрено.
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